

## Kantonsratsbeschluss über Nachtragskredite 2013 (I)

Antrag vom 25. Februar 2013

**SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Gemperle-Goldach)**

Nichteintreten.

Begründung:

Die SP-GRÜ-Fraktion anerkennt den zusätzlichen Platzbedarf der Universität St.Gallen (HSG). Sie wehrt sich aber dagegen, dass ein Bau zur ausschliesslichen Verwendung für die HSG durch Dritte erstellt wird und anschliessend gemietet wird. Damit wird eine Baute über einen Umweg erstellt, die ins Investitionsprogramm gehört. Damit wird ein Präjudiz geschaffen und der Bau dem politischen Prozess entzogen.

Dieses Vorgehen ist auch aus finanzpolitischer Sicht problematisch. Der Kanton bezahlt die vollen Kosten über die Miete, zusätzlich möchte der Investor ja sicher auch noch etwas verdienen.

Die SP-GRÜ-Fraktion ist offen für eine schnelle Realisierung dieser Baute auf dem ordentlichen Weg.